

# Mahasiswa FKH UGM Juara Lomba Karya Tulis dan Poster Kimvetnas


Wednesday, 01 November 2017 WIB, Oleh: Gusti



Tim mahasiswa FKH UGM menjuarai lomba karya tulis dan poster dalam rangka Konferensi Ilmiah Mahasiswa Veteriner Nasional (Kimvetnas) 2017 yang digelar Veterinary Science Community (ASC) Fakultas Kedokteran Hewan UGM, pada 28 Oktober lalu di Gedung Auditorium FKH UGM. Lomba yang diselenggarakan sejak 1 Agustus hingga 28 Oktober 2017 ini peserta diharuskan mengikuti beberapa tahapan proses seleksi, yakni seleksi abstrak, seleksi *full paper* dan *oral presentation* untuk cabang lomba karya tulis ilmiah, sedangkan untuk cabang lomba poster ilmiah diawali dengan penyeleksian poster dan *oral presentation*.

Juara pertama untuk lomba karya tulis ilmiah diraih Abdurrahman Hanif dan Iyas Muzani dari FKH UGM dengan judul karya tulis "Strategi pengendalian Mastitis Subklinis". Lalu, juara 2 beranggotakan Nadiya Shiyamah, Fernanda Septy dari FKH Universitas Brawijaya dengan judul "Biospray : Spray Ekstrak Belerang dan Daun Binalong (*Anredera cordifolia*) Sebagai Obat Alternatif Penyakit Skabies dan Demodex pada Hewan". Sedangkan Juara 3 diraih tim mahasiswa FKH Institut Pertanian Bogor yang beranggotakan Nur Wicaksono Putra, Samudera Budi Kusuma, Indriani Putri Maryono dengan judul "Perbaikan Tumbuh Domba Garut Melalui Pemberian Probiotik Alami Berbasis Pemanfaatan Limbah Rumen, Air Kelapa, dan Kunyit".

Sementara itu, untuk kategori poster juara pertama diraih oleh Muhammad Ardiansyah dari FKH Universitas Gadjah Mada dengan judul "Aktivitas Antibakterial Ekstrak *Ficus benjamina* Sebagai Solusi dalam Penanganan Methichilin Resistant *Staphylococcus aureus* Menggunakan Metode Difusi Kirby Bauer". Juara kedua diraih Amanda Yonica Poetri Faradifa dari FKH Universitas Gadjah Mada dengan judul "Banany's (*Banana For Eyes*)", selanjutnya juara ketiga diraih Dial Juliansyah dari FKH Universitas Brawijaya dengan judul "Pemanfaatan Ekstrak Daun Kersen (*Muntingia calabura*) sebagai Desinfektan Alami dalam Meningkatkan Daya Tetas Telur Itik"



Anggota panitia lomba, Riesna Martianasari, mengatakan animo mahasiswa FKH untuk mengikuti perlombaan ini cukup meningkat. Tujuan diadakannya perlombaan ini untuk mendorong mahasiswa agar mampu mengembangkan kemampuan dalam menciptakan ide inovasi dan teknologi baru dalam bidang veteriner dan agrokomples.

Riena menambahkan, kegiatan Kimvetnas ini juga untuk memfasilitasi mahasiswa agar semakin mengasah kemampuan dalam bidang penelitian, menginisiasi mahasiswa dalam menciptakan metode baru dalam mengatasi permasalahan di bidang veteriner serta meningkatkan minat mahasiswa terhadap dunia kepenulisan. “Mengingat peran mahasiswa sebagai generasi penerus bangsa yang harus memiliki pemikiran kritis dan dinamis guna menciptakan inovasi dan teknologi baru dalam mengatasi berbagai permasalahan di Indonesia,”katanya.

Dr. Med. Vet. drh. Penny Humaidah Hamid. M. Biotech selaku anggota tim juri lomba mengatakan banyak karya tulis mahasiswa yang cukup menarik. “Ada banyak pengetahuan dan wawasan baru yang bisa dibagi antar mahasiswa, kita mengharapkan mahasiswa mampu mengembangkan kemampuan intelegensia,” katanya. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

---

### **Berita Terkait**

- [Tim Geografi Juara II Lomba Karya Tulis Ilmiah Se-Jawa](#)
- [Tiga Tahun Berturut-turut FH UGM Juara 1 ATLAS Brawijaya Law Fair](#)
- [Mahasiswa FKKMK Sabet Juara Umum SCIFI NEUTRON 2019](#)
- [Tim Nusantara FEB UGM Memenangkan BPK AUDINATION 2017](#)
- [Tim FK UGM Raih Dua Juara Kompetisi Mahasiswa Kedokteran Indonesia](#)